

## **El Hospital Marina Baixa de la Vila Joiosa celebra la IX Jornada Interdisciplinar en Enfermedades Raras organizada por AHEDYSIA**

La jornada congrega a doctores y doctoras en medicina especializadas en avances e investigación de enfermedades raras combinando sus ponencias con coloquios

El Hospital de la Marina Baixa de la Vila Joiosa acoge hoy la IX Jornada Interdisciplinar en Enfermedades Raras organizada por la Asociación AHEDYSIA con el apoyo del Hospital Marina Baixa y el Ayuntamiento de la Vila Joiosa. Estas jornadas se celebran con motivo del Día Mundial de las Enfermedades Raras, día 28 de febrero de cada año. Durante esta jornada, se pretende dar una visión amplia de los avances en investigación que se están realizando a nivel nacional e internacional desde el sector médico en este tipo de enfermedades. La jornada se da íntegramente en una sesión intensiva de un día y finaliza con una mesa redonda. En la apertura de la jornada, la Presidenta de la Asociación AHEDYSIA, Antonia Escudero, ha agradecido la colaboración un año más del Hospital Marina Baixa, el Ayuntamiento de la Vila, y las persona inscritas en esta jornada que tiene "un importante papel para el progreso y avance en investigación de estas afecciones". A la apertura celebrada en el Salón de Actos del Hospital Marina Baixa han asistido, entre otros, la edil vilera de Sanidad, Marta Sellés; la concejala de Bienestar Social e Igualdad, Asun Lloret, la Dra. Rosa Louis Cereceda, Gerente del Hospital Marina Baixa; el Director Médico de Atención Primaria del Hospital Marina Baixa, el Dr. Antonio Santonja, la Dra. Teresa Revilla, directora del centro de Salud pública de Benidorm (del departamento Salud Marina Baixa), el Dr. Juan Pérez Pérez, Jefe de Servicio de Pediatría del Hospital Marina Baixa; y representantes de la Asociación AHEDYSIA. Por su parte, la concejala de Sanidad, Marta Sellés, ha destacado que estas jornadas "abordarán algunos de los últimos avances en investigación en enfermedades, avances que mejoran la calidad de vida de los pacientes que sufren este tipo de afecciones". Asun Lloret, edil de Bienestar Social e Igualdad matiza que las jornadas, que ya van por su novena edición, "tienen una vocación de continuidad" y sirven para "aprender todos de todos". Ambas han agradecido su participación y asistencia a todos los ponentes e inscritos. Tras la apertura, la primera parte de la jornada

comenzará con la ponencia “Síndrome de Pierre Robin: avances en el tratamiento” de la Dra. Adoración Martínez Plaza, Especialista del Área de Cirugía Oral, Maxilofacial y Craneofacial Hospital Materno Infantil del Complejo Universitario Hospitalario de Granada; a continuación le seguirá el Dr. César García Fontecha, Jefe del Área de Cirugía Ortopédica y Traumatología del Hospital Sant Joan de Déu (Barcelona) con la ponencia “Alargamientos óseos y corrección de deformidades”; posteriormente tendrá lugar la conferencia “Terapias Biológicas en Neumología, ¿quién es el candidato?” del Dr. Luis Manuel Entrenas Costa, Jefe de Servicio de Neumología en Hospital Quirónsalud (Córdoba); y la sesión de la mañana finalizará con la ponencia “Enfermedades minoritarias que pueden causar sordoceguera: salud y discapacidad van juntos”, del D. Ricard López. Presidente de FESOCE (Barcelona). Tras una pausa para comer, ya por la tarde, la jornada continuará con la ponencia “Mindfulness y TDAH. Programa Mindfulness for health (M4H): un programa para niños con TDAH”, de la Dra. Anna Huguet Miguel, Psicóloga en Centro de Salud Mental Infantil y Juvenil (CSMU) en Sant Joan de Déu Terres (Lleida); a continuación Judith Abelenda, Terapeuta ocupacional y Directora Centro Uutchi Desarrollo Infantil (Vitoria) llevará a cabo la ponencia “Facilitando el juego social e interactivo en niños con TEA”; seguidamente se expondrá el testimonio “Resiliencia” por parte de Vanesa Ronda López de la Asociación AHEDYSIA; y se finalizará la jornada de ponencias con “El recreo, espacio de juego inclusivo. Programa Patios y Parques Dinámicos” de Dña. Gey Lagar, Directora Centro Psicopedagógico Entramados (Oviedo) y “Día a día de la actividad en una consulta de Neuropediatría en un Hospital Comarcal”, impartida por el Dr. Juan Pérez Pérez, Jefe de Servicio de Pediatría del Hospital Marina Baixa (La Vila Joiosa). Las ponencias de los especialistas médicos se intercalan con coloquios en los que doctores y especialistas, así como asistentes a las jornadas exponen sus dudas y vivencias con estas enfermedades con el objetivo de retroalimentarse ambas partes de la información y testimonios expuestos durante la jornada. La IX Jornada Jornada interdisciplinar de Enfermedades Raras finalizará con una mesa redonda y un breve acto de clausura.

**Noticia publicada el** 29 de Febrero de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoria:** Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad.

